

大内幼稚園

2学期の様子



2学期は、たくさんの行事の中で、一生懸命取り組む心地よさやできるようになった喜び、友だちと一緒に頑張ることの楽しさや面白さを感じたり、自分の頑張りを喜んだり応援してくれたりする人たちへの親しみや感謝の気持ちが芽生えたり、心も体も大きく成長した子どもたちの様子をお知らせします

冬至の日

ゆず湯
ぽっかぽか！



5. 6年生と米作り

地域の方のおかげで稲刈り、脱穀、お餅つき等貴重な経験ができたよ！

頑張ったよ！生活発表会！
劇や歌、ダンスに創作紙芝居等、楽しく元気にできたよ！



劇で使う大根の絵も
みんなで描いたよ！



後ろ回りもできたよ！



フラフーフ得意に
なったんだ！



「ツバメ」を踊ったよ！

お米がパラパラ
取れていくね！



手と足一緒に
動かすのって
難しい！

「おいしょ」
杵は重たいな！

しめ飾りを
作ったよ！



自然大好き！楽しいこといっぱい！

みかん狩りをしたよ！
これにしよう！

全力！
マラソン大会！



お芋ほい！
お芋どこかな？

あっ！どんぐり
み〜っけ！

うんとこしょ！
どっこいしょ！



芋づるフランク
楽しい！



みかん狩り
のお礼の手紙を
渡したよ！

サンタさん
ありがとう！
また来てね！

